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ACTAS ASAMBLEA GENERAL BAH-PERALES ABRIL 2011 

Fecha: 6 de abril de 2011 Lugar: Patio Maravillas . Duración: 19:45 – 20:55 (1:10 h) 

Modera: TIRSO Actas: SANSE (por ausencia de GG) 

Acuden: BAH de VERDE (BdV), DESBAHRÍO, ELIPA, ESTRECHO, GG, GUINDA, LAVAPIÉS, PROSPE, SANSE, 

TAGONIUS, TIRSO (GG y PROSPE llegan tarde) 

Próxima asamblea: 4 de mayo, 19:30. Modera: GG. Actas: BAH de Verde. 

 

RESUMEN 

• Tareas 

• Próximas convocatorias 

• Acuerdos 

• Informe agrícola 

• Breves 

• Profesionalización de la relación con la Administración 

• Valoración del XI aniversario del BAH! 

• Recuento y valoración de bolsas 

 

TAREAS 

• Decidir si se contrata a un gestor para temas laborales/fiscales, en dos supuestos: 

o A cambio de bolsas, o algún otro tipo de trueque (proponer opciones) 

o A cambio de dinero 

• Voluntariçs para ayudar con el homenaje a Fdez. Durán � contactar con LAVAPIÉS 

• Organizar el DV del 8 de mayo. Era de TIRSO, pero han pedido cambiarlo. La cosa está entre BdV, ESTRECHO 

y ELIPA. 

• SANSE: contactar con la gente de Perales para el tema de la entrada al Congosto. 

• PROSPE y TIRSO: contactar con gestorçs para el tema de la burocracia. 

• LAVAPIÉS: enviar la información sobre las Jornadas Agroecológicas. 

 

 

PRÓXIMAS CONVOCATORIAS 

9 abril Curso de semillero, dentro del X Curso de Agroecología. 

9 abril II Aniversario del GG. Fiesta peruana en casa Vicente (Perales). Tocará el grupo Samanta Fox. Se 

recomienda llevar saco y esterilla. 

28, 29 abril Jornadas Agroecológicas de Lavapiés. 

 

ACUERDOS 

• Se cancela el reparto del 19 de abril. AVISO: las bolsas anterior y siguiente serán un poco más grandes de lo 

normal. 

• Solicitar una línea discontinua en la carretera de Morata para el acceso a las tierras del Congosto. 
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INFORME AGRÍCOLA 

Al final salió algo de coliflor. La primavera va a ser un tanto escasa. Ya no habrá más coliflor ni zanahoria. Cuando 

la bolsa sea escasa, se completará con garbanzo (quedan 2 kg por bolsa). Algunas cosas han muerto o espigado, 

debido a dos heladas extrañas y un calor repentino. Algunas de ellas se han replantado. Entre las bajas están: 

remolacha, rábano, espinaca, borraja y daikon. 

Contenido de las bolsas de abril: 

- Acelga 

- Espinaca 

- Col / repollo 

- Ajete 

- Puerro 

- Cebolleta 

- Rúcula 

- Lombarda 

- Rábano 

- Lechuga (hoja de roble) 

BREVES 

1. Próximos Domingos Verdes 

10 abril: organiza LAVAPIÉS. Incluye taller de masajes. 

8 mayo: Organiza BdV, ESTRECHO o ELIPA (ver Tareas). 

5 junio: organiza SANSE.  

19 junio: organiza DESBAHRÍO. 

Para apuntarse o consultar: 

https://spreadsheets.google.com/ccc?key=0At7yyIQmQYI2dFhrbzhuMjNVTmtwcnNjNHZwUlA5bWc&hl=en&auth

key=CLCUqYsL 

2. Información sobre la Red Agroecológica de Lavapiés 

LAVAPIÉS y TIRSO están preparando las Jornadas Agroecológicas de Lavapiés. Esperan mucha afluencia. TIRSO 

cocina. Va a haber: 

- Talleres 

- Huerta en ‘Esto es una Plaza’ (calle Dr. Forquet) 

- Jardín en la plaza de Lavapiés 

Pasarán la información a la lista a su debido tiempo. 

3. Reparto en Semana Santa 

A mucha gente le viene mal recoger en Semana Santa. GG recuerda que el año pasado se canceló el reparto. Este 

año casi nadie lo ha hablado. De lçs que lo han hablado, unçs quieren cancelar y otrçs no. Al final se decide 

CANCELAR; si algo es urgente recogerlo porque se va a estropear, se meterá en la bolsa anterior. 

4. Acceso al Congosto 

SANSE propone pedir al organismo pertinente que pinte una línea discontinua a la altura de la entrada a la huerta 

del Congosto, para evitar futuras multas. GG cuenta que los de Me Planto pidieron lo mismo para la suya y se lo 

concedieron. SANSE y GG hablarán entre sí y contactarán con gente de Perales para trabajar en el tema. Ningún 

grupo se opone. 

5. Homenaje a Fernández Durán 
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Fernández Durán es un escritor aquejado de cáncer terminal que tiene previsto morir en mayo. Ya tiene fecha. En 

abril presentará su último libro en Tabacalera, y se le rendirá un homenaje. LAVAPIÉS propone acondicionar una 

sala allí para que sea más cálida, ya que el edificio es muy frío. Animan a quien quiera participar a que contacten 

con ellçs. 

PROFESIONALIZACIÓN DE LAS GESTIONES CON LA ADMINISTRACIÓN 

Antecedentes 

La Comisión de Salud pidió contratar (a ser posible mediante trueque) un gestor para que lleve los temas 

burocráticos de Seguridad Social, Hacienda, etc., con un doble objetivo: 

- Tener tiempo para dedicarse a su verdadera misión, que son los temas de salud, banco de tiempo, red de 

apoyo, etc. 

- Ahorrar dinero 

Debate 

ESTRECHO Sol de ESTRECHO se comprometió a quedar con la comisión para ayudar, pero no controla los 

sistemas nuevos (online). 

ComSalud Nos han puesto una nueva multa, de 144 € por un plazo que se nos pasó en agosto. Están 

intentando que se la condonen, pero es difícil. Ha habido varios ofrecimientos de apoyo puntual 

y formación; además, Sol les ayudó mucho en su momento.  

LAVAPIÉS Optan por que se profesionalice lo antes posible. 

SANSE Tiene que ser alguien que entienda de nóminas, contabilidad, etc. Prefieren trueque, pero les 

vale con dinero, ya que sería menos que lo que están pagando ahora. 

TIRSO Van a hablar con un gestor para la posibilidad de asesorar/formar a la comisión a cambio de 

bolsas. 

ComSalud Una asesoría puntual no sirve; hace falta un gestor que se dedique de manera continuada, que 

esté pendiente de los plazos, bonificaciones, etc., así como de los constantes cambios en la 

legislación (ejemplo: el grupo de cotización en el que están lçs trabajadorçs del GG, i.e. monitor 

de tiempo libre, ya no existe). 

TAGONIUS Están de acuerdo. Es una profesión; como analogía, tampoco serviría que el taller mecánico nos 

asesorara una vez sobre las averías de la furgo y luego desapareciera. 

BdV Puntualizan que el gestor/asesor no es infalible. Aunque se contratara, podría haber multas. 

ELIPA Antes la comisión lo hacía y no había problemas. [el comentario provoca un pequeño clamor 

popular] 

ComSalud Antes sí había problemas, como ahora, pero no se hacían públicos. 

ESTRECHO Cuando se retomó la comisión, hubo transmisión de conocimientos y recursos. No tienen claro 

lo de la profesionalización. 

GG Algunos grupos ya lo decidieron. 

ComSalud Hubo intercambio de información, pero la situación ha cambiado mucho, y mucha de esa 

información ya no vale; como el sistema Red Directo, que antes no existía, y ahora todo se hace 

por ese sistema. 

BdV Recuerdan que el Estado vive en parte de las multas. Se preguntan qué es mejor: ¿pagar a un 

gestor o a la Administración? 

GG También influye el cansancio de la gente. La burocracia absorbe mucha energía, y el riesgo de 

quemarse es grande si esto sigue así. Recuerdan que el gestor es más barato que las multas. 

LAVAPIÉS Es un debate antiguo. Ya se contactó una vez con una cooperativa de gestorçs. Profesionalizar 

no disminuye nuestra autogestión, si se hace con una asociación afín. 

PROSPE Conocen a alguien. Van a hablar con ellçs y contactar con la comisión. 

SANSE Si se paga gasolina, ¿por qué no esto? 
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XI ANIVERSARIO DEL BAH! 

ESTRECHO Parece que al final se sacó dinero. Hubo un robo de una mochila, y se perdió un micrófono, por 

lo que la ganancia será menor. Además, se le dieron 100 € a la gente de la cafetería por el uso de 

la barra; pero se le dieron a la persona equivocada, por parecerse físicamente y llamarse igual, 

por lo que, al final, serán 200 €. Piden/recomiendan/avisan: hay que tener más cuidado con 

estas cosas. 

GUINDA Prefieren que estas cosas grandes las haga todo el BAH! y que se coordinen desde el 

BAHpalBAH. 

SANSE Algunas papeletas de la rifa se vendieron como “bono de apoyo”, por lo que hubo asistentes que 

creyeron que era obligatorio pagarlo, como una especie de entrada. No les pareció bien. 

ELIPA Están de acuerdo con SANSE. Piden que no se repita. 

GUINDA La rifa se aprovechó para explicar lo que era el BAH! No pretendían engañar a nadie. Puntualizan 

que la mayoría de la gente no pagó el “bono de apoyo”. No obstante, bajarán el tema del bono 

al grupo. 

PROSPE Tienen que pensar cómo reparten la pasta a los grupos que apoyaron. 

BdV Hay que llamar a las cosas por su nombre. Están enfadados por lo del “bono”. Les parece bien 

dar a conocer al BAH! pero no así. 

 

RECUENTO Y VALORACIÓN DE BOLSAS 

BdV 10 Mucha rotación, pero gente muy comprometida. La bolsa muy bien. Piden alcachofas y 

albahaca. Nadie come borraja. 

DESBAHRÍO 5 Bien la cantidad. Poca variedad. Muy bien las coles. La espinaca, un poco recia. Bien la 

cantidad de borraja. La calabaza, espectacular. 

ELIPA 9 La bolsa, espectacular. El trueque con MePlanto, muy positivo. 

ESTRECHO 13 Bastante satisfechçs con las bolsas. Cantidad justa de borraja. Piden lechuga. Piden más 

información sobre lo que va a llegar. 

GUINDA 8 Quieren crecer. Buscan una persona que viva por Legazpi. Tienen mucha rotación. 

Preguntan qué pasa con los garbanzos (ver informe agrícola). 

LAVAPIÉS 18 Quieren bajar 2 bolsas. Llevan bastante tiempo intentando bajar. Tienen mucha rotación. 

Preguntan si alguien quiere subir, para pasarles consumidorçs. Las últimas bolsas, 

extraordinarias. 

PROSPE 12 La espinaca, muy bien. 

SANSE 10 Ha habido reorganización interna, pero siguen en 10. Preguntan por los garbanzos (ver 

informe agrícola). Los nabos se secan enseguida (TAGONIUS recomienda meterlos en un 

tupper). Los puerros y cebolletas, muy bien. 

TAGONIUS 4 Están “en barbecho”. Próximamente van a participar muy poco. Se les va una persona, 
pero de momento siguen siendo cuatro bolsas. Tienen poco tiempo y energía. Hay riesgo 
de desaparecer como grupo. 

TIRSO 14 Mucha rotación. Bolsa muy frondosa. Las zanahorias, bien. Piden lechuga y remolacha. 

  

 TOTAL: 103 + 4 = 107 bolsas 

  


